

Grand Maître D'échecs Mis En Échec



Comment Yves Romestan occupe-t-il son temps, maintenant qu'il ne s'occupe plus de la communication au Palais Princier ? Nous supposons que quelqu'un qui a été choisi pour occuper un poste aussi prestigieux au sommet de la hiérarchie politique de notre Principauté devrait consacrer son temps à la gestion d'une entreprise florissante. Ou au moins à mettre à profit les hautes qualifications et compétences qui lui ont permis d'obtenir sa place aux côtés du Prince.

Eh bien non, il semble qu'il ait d'autres chats à fouetter. Plus de 26 800 autres choses pour être précis...

Selon diverses sources proches du « Colonel de la Communication », depuis son échec Monégasque, il aurait pris l'habitude de mettre de côté son travail et ses responsabilités au profit de parties d'échecs blitz. Ayant joué plus de 26 800 parties depuis 2022, il a passé en moyenne deux heures par jour à jouer aux échecs.

A ce rythme, on ne s'étonne pas qu'il ait été chassé du palais, où trouverait-il le temps de bosser ? Il se peut que désespère il recherche dans ce jeu des sources d'inspiration.... La prochaine étape sera sans doute le tierce ou le loto...

[Read More](#)